

# JUSTISIA

## Kapolsek Naringgul Berikan Pembinaan dalam Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah di SMA PGRI Naringgul

Cianjur - [CIANJUR.WARTAJUSTISIA.COM](http://CIANJUR.WARTAJUSTISIA.COM)

Jul 17, 2024 - 21:19



**Polres Cianjur Polda Jabar** – Kapolsek Naringgul, AKP Maman Abdurahman, S.H., melaksanakan kegiatan pembinaan kepada siswa/i baru di SMA PGRI Naringgul dalam rangka Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) untuk

tahun ajaran 2024-2025. Kegiatan ini berlangsung di Aula SMA PGRI Naringgul, Kampung Naringgul, Desa Naringgul, Kecamatan Naringgul, pada hari Rabu, 17 Juli 2024, mulai pukul 08.30 WIB hingga 10.30 WIB.

Kegiatan ini merupakan inisiatif dari Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., yang diwakili oleh Kapolsek Naringgul, AKP Maman Abdurahman, S.H. Acara ini dihadiri oleh para siswa/i baru SMA PGRI Naringgul yang tampak antusias mengikuti setiap sesi pembinaan.

Dalam arahannya, AKP Maman Abdurahman menekankan pentingnya kedisiplinan, tata tertib sekolah, dan menjaga lingkungan sekolah yang kondusif untuk mendukung proses belajar mengajar. Beliau juga memberikan motivasi kepada para siswa/i untuk selalu berprestasi dan menjaga nama baik sekolah.

"Pembinaan ini bertujuan untuk membentuk karakter siswa/i yang disiplin, bertanggung jawab, dan memiliki semangat belajar yang tinggi. Dengan lingkungan sekolah yang tertib dan aman, diharapkan para siswa/i dapat meraih prestasi yang gemilang," ujar AKP Maman Abdurahman.

Para siswa/i tampak serius mendengarkan paparan dari Kapolsek Naringgul dan beberapa di antaranya aktif bertanya serta memberikan tanggapan positif terhadap materi yang disampaikan. Selain pembinaan mengenai kedisiplinan, AKP Maman Abdurahman juga mengajak para siswa/i untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah.

Kegiatan MPLS ini diharapkan dapat memberikan bekal yang baik bagi para siswa/i baru dalam menghadapi tahun ajaran baru dengan semangat dan motivasi yang tinggi. Acara ditutup dengan sesi tanya jawab dan foto bersama antara Kapolsek Naringgul dengan para siswa/i.

Dengan adanya kegiatan pembinaan ini, diharapkan para siswa/i baru SMA PGRI Naringgul dapat lebih siap dan termotivasi untuk memulai perjalanan pendidikan mereka di sekolah baru.